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Association loi 1901

Conseil d’Administration du 7 janvier 2006, 
Gîte Des Cure-Biasses, Remuzat (Drôme),

Administrateurs présents : Chantal BRULÉ, Christine DABONNEVILLE, François BRETON, Hélène FOULON, 
Marc PHILIPPE, Pierre SELLENET et François SPECQ.

Invités : Agnès GANDON (salariée), Mathieu BOYER (salarié).

-------- Emploi Jeune --------

Mathieu Boyer occupe le poste en tant que remplaçant de Géraldine Barelli (en congé parental) depuis le 
3 janvier 2006.

Définition des tâches :
Réalisation de la maquette
Gestion du site Internet : il a été décidé qu’un comité éditorial validerait le contenu web.
Gestion des « listes de discussion »
Création d’un cédérom multimédia devant regrouper les anciens numéros épuisés sous la forme de 
documents déjà mis à disposition par Géraldine au format électronique.

Point sur l’état du matériel
Mathieu propose de réaliser la remise à plat (et en forme) du PC.
L’écran du mac’maquette peut vivre encore un peu avec ses taches vertes.

-------- Investissement des administrateurs dans la gestion de l’association --------

Christine D. rappelle la crise de La Garance voyageuse fin novembre 2005 après le départ de Mélanie 
Belloncle qui avait été recrutée pour le poste emploi jeune.
Le fonctionnement de l’association en dehors des réunions du C.A. est évoqué. Tous les administrateurs 
ne consultent pas leur courrier électronique aux mêmes heures, au même rythme, ni avec autant de facilité 
(haut débit ou pas, âge du matériel…). Tous ne réagissent pas à la même vitesse. Dans les cas où une 
décision importante doit être prise rapidement, Marc P. propose d’appeler les administrateurs au 
téléphone.

-------- Premier coup d’œil sur les résultats 2005 --------

À cette date, les résultats comptables ne sont pas encore complètement bouclés.
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Il y aura sans doute un déficit.
Les recettes d’abonnement diminuent, car la perte (normale) d’abonnés n’est pas suffisamment 
compensée par de nouveaux abonnés.
La vente d’anciens numéros a bien marché, mais le rythme d’écoulement des stocks est très lent. Il est 
décidé de réduire le tirage à 4500 exemplaires. 
Pour maintenir le nombre d’adhérents, il faudra envoyer les 2 relances au cours des premiers mois de 
l’année (fin janvier et mars). La parution du bulletin a aussi une influence sur les adhésions.

Perspectives :
Le dossier messicoles préparé par Pierre S. et Sophie L. a été présenté à différents financeurs possibles.
La Datar et le Ministère de l’Agriculture n’ont pas encore donné leur réponse. Le dossier a été représenté 
à Nature et Découverte.

Mathieu conseille d’acheter des CD de bonne qualité car cela joue sur la conservation des archives. Il 
préconise de faire les sauvegardes sur un disque dur externe. Cette acquisition est à envisager.

-------- Préparation de la prochaine Assemblée générale --------

Elle aura lieu le samedi 11 mars « chez Marinette ».
Comme d’habitude elle sera suivie d’un Conseil d’administration.
Comme animation, Marc P. propose des diapos du Chili.
Le dimanche 12 mars, une balade découverte des orchidées sera animée par Francis Dabonneville.

-------- Tela Botanica --------

Évolution statutaire :
 Il y aura désormais 3 collèges : le collège des fondateurs, le collège des botanistes, et le collège des 
réseaux.

Pierre S. pose la question de place de La Garance au sein du réseau : TB est un réseau de botanistes de 
haut niveau, qui ne se soucient pas de vulgarisation. Pierre S. ne s’y sent pas à sa place. Dans le futur CA 
de TB, il n'y aura plus qu'une seule place pour La Garance.
Le C.A. mandate Mathieu pour représenter La Garance à Tela Botanica. 
L'objectif est notamment de relancer les projets communs basés sur des échanges de compétences, de 
développements informatiques et de données.

-------- Actions --------

- Parc de Chazey
Le parc se ferait, mais sur une zone qui épargnerait les zones sensibles, sur lesquelles a été pris un arrêté 
de biotope.
François Specq se renseigne pour confirmer ou non ces informations.

-  Action citoyenne pour une alternative aux pesticides (ACAP) :
La Garance est adhérente au collectif. 
Le collectif organise une semaine sans pesticides du 21 au 28 avril 2006. 
Christine D. prépare un édito sur ces questions pour le prochain numéro (73).
L'Acap constitue aussi à cette occasion une base de données sur les incidents liés aux pesticides et invite 
tous ses membres à transmettre des informations pour alimenter cette base.

- REACH
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La Garance a participé à la campagne de lettres aux députés européens. La directive a été adoptée, mais 
avec 1 nombre de molécules réduit, et pour des quantités produites importantes.

-------- Revue --------

- Point sur le numéro 71, spécial paléobotanique.
Le n° 71 a été vendu à 240 exemplaires hors abonnements.

- Numéro spécial Plantes et Poisons
Ce numéro est proposé par Guillaume Lemoine qui pilotera sa réalisation. Il est prévu pour décembre 
2006 (n° 76).

- Nouvelle maquette
Le numéro 72 a été réalisé selon cette nouvelle maquette conçue par Eugénie Nadal. Quelques points de 
détail sont à reprendre.

- Prochain numéro (73)
Rubrique actualité : Retour de Crisci pour illustrer les pages d’actualité.
Marc suggère de faire une brève pour inciter les lecteurs à adhérer à l'association.

- Problème de routage du courrier
L’imprimeur prévoit de facturer un reformatage des adresses postales. Nécessité de trouver une solution 
pour adapter la base de données actuelle (4D) de façon à cadrer avec les nouvelles exigences de La Poste.

- Nouvelles polices de caractère
Nécessité d’acheter les nouvelles polices utilisées dans la nouvelle maquette. Évaluation du prix par 
Mathieu B.

-------- Livret bryo --------

Les dernières corrections ont été intégrées et les fichiers envoyés à l’imprimeur le 15 décembre.
Un bon à tirer en couleur a été demandé à l’imprimeur pour vérifier notamment les couleurs (risque de 
surprise vis-à-vis de l’aperçu écran). Il doit être envoyé à St Germain.
Le tirage a été maintenu à 3000 exemplaires (devis initial). 

Diffusion
- Philippe J. pense qu’il faudra faire un communiqué de presse papier début 2006.
- Concernant l’AFB (Association Française de Bryologie), il essayera de les contacter pour qu’ils 
participent à la diffusion (proposition de FB), mais il n’a guère d’espoir, il a l’impression que cette 
association est un peu « fantôme ».
- Il pense aux remerciements.

Sentiment de Philippe J. vis-à-vis de ce travail : 
« Je suis assez déçu du résultat final. N’ayant pu y consacrer le temps voulu, pas mal de choses ont été 
bâclées. C’est notamment le cas du choix des illustrations numérisées. Il y en résulte d’ailleurs sûrement 
des erreurs dans les légendes. Je me suis sans doute aussi attaqué à un sujet un peu trop pointu pour 
moi. »

Après discussion, le C.A. retient le prix de vente de 7 €
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------ Logo --------

Le logo choisi pour la couverture de la revue ne peut être utilisé pour les autres documents : courrier, 
factures, livret… (problèmes techniques).

Le logo « courrier » proposé par Eugénie N. ne satisfait pas les administrateurs. Mathieu B. doit le 
retravailler et le re-proposer sur la liste admin.
Nécessité d’homogénéisation du (des) logo (s) sur les différents supports.

Si le livret bryo doit sortir avant l’adoption du nouveau logo, il devra reprendre l’ancien.

------ Wikipédia --------

Marc P. prépare un article sur La Garance voyageuse pour l’encyclopédie en ligne Wikipédia.

Le Président, Secrétaires de séance, 
Marc Philippe Agnès Gandon

Mathieu Boyer 


